

EL FARO

Año VI. -- Número 1.437

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 3 de Junio de 1939

Suecia

no admite garantías ni PACTOS

Berlín, 2. -- El Gobierno sueco ha hecho saber que su país no precisa la firma de un pacto ni garantías, y que estima que es suficiente soberano para entablar negociaciones directas con los países limítrofes.

Fallecimiento del maestro Fernández Arbós

San Sebastián, 2. -- Esta mañana ha fallecido en esta ciudad el maestro Enrique Fernández Arbós, académico de la Real de Bellas Artes y director de la orquesta Sinfónica de Madrid. El Instituto de España al cual perteneció el finado en señal de duelo ha izado la bandera a media asta. Mañana se verificará su entierro.

EL REY LEOPOLDO INVITA A LOS SOBERANOS INGLESES PARA QUE VISITEN BELGICA

Bruselas, 2. -- Se asegura en los círculos autorizados que el Rey Leopoldo ha invitado al Rey Jorge VI y a la Reina Isabel, para que realicen una visita oficial a Bélgica.

Se ha anunciado que la fecha sugerida es del 24 al 28 de octubre próximo.

EL EMBAJADOR DE ESPAÑA ES RECIBIDO POR BONNET

París, 2. -- El Embajador de España en la capital de Francia señor Lequerica ha sido recibido en el día de hoy por el ministro de Relaciones exteriores francés, señor Bonet, con quien estuvo conversando durante largo rato.

LA COOPERACION AEREA ITALO-ALEMANA

Milán, 2. -- Según comunica el periódico "Il Popolo de Italia" la visita realizada a Italia por el General del E. M. del Aire del Reich, Milg, ha sido de una gran eficacia puesto que se han estudiado las líneas generales para una cooperación mutua, no solo para Europa, sino también para fuera de ella.

BARCO JAPONES APRESADO POR LOS SOVIETS

Tokio, 2. -- Ha sido apresado un barco mercante nipón, por barcos de guerra soviéticos. Según informa el Almirantazgo Japonés se están haciendo averiguaciones sobre el paradero de la tripulación de la cual no se ha podido saber nada de ellos.

Los laboristas se preparan para las elecciones

¿Se retirará Chamberlain de la política?

Londres, 2. -- El partido laborista inglés, en su Asamblea últimamente celebrada, aprobó importantes acuerdos relacionados con las elecciones que han de celebrarse en el mes de noviembre próximo. Se asegura en los medios gubernamentales, que Chamberlain, una vez realizadas estas elecciones, dejará el poder, retirándose de la política.

Licenciamiento de los reemplazos de la Marina de los años 1926 - 27 - 28 y 29

Burgos, 2. -- El "Boletín Oficial" del Estado publicaba ayer el licenciamiento de los reemplazos de la Marina de los años 1926, 27, 28 y 29.

Según Orden del Ministerio de la Gobernación, los industriales deben proceder antes del día 28 del actual a la liquidación de los artículos no autorizados por el Servicio Nacional de Propaganda.

Será radiado el acto de Alcocer de la Mota

Burgos, 2. -- Hoy a las doce será retransmitido por Radio Nacional y todas las emisoras españolas, el acto de inauguración del monumento erigido en honor del ilustre y malogrado general, don Emilio Mola.

Molotov

conferencia con los Embajadores de

FRANCIA e INGLATERRA

Londres, 2. -- En Moscú, el Comisario del Exterior, Molotov invitó hoy a los embajadores de la Gran Bretaña y Francia al Kremlin.

Se cree que ha sido para hacerles entrega de la respuesta a las proposiciones anglo-francesas para el proyectado pacto.

EL EMBAJADOR INGLES EN ITALIA VISITA AL CONDE CIANO

Roma, 2. -- En los círculos británicos de esta ciudad se comenta con apasionamiento la visita que ha hecho en el día de hoy al Conde Ciano el Embajador de la Gran Bretaña asegurando se que el representante británico era portador de un mensaje especial para el Duce sobre la política inglesa.

CONTRA UNA INFORMACION FALSA

Ankara, 2. -- La agencia noticiera tiene pública una declaración autorizada sobre la falsedad de la entrevista que aparece en el diario francés "Paris Soir", con el ministro turco del Exterior.

El comunicado oficial, a este respecto, dice que muchos párrafos no corresponden a las manifestaciones que ha hecho el citado ministro.

Un artículo del Doctor Goebbels

Berlín, 2. -- Bajo el título "Lucha de clases del pueblo", publica un interesante artículo el ministro de Propaganda del Reich, doctor Goebbels, en el que se refiere a la situación delicada de Europa.

Sobre ello, expresa que la paz que desean los países totalitarios, servirá para imponer la igualdad de derechos.

Ante todo esto -- termina diciendo -- los pueblos de Europa sabrán lo que tienen que hacer.

EL FÜHRER OFRECE UN BANQUETE AL PRINCIPE REGENTE DE YUGOSLAVIA

Berlín, 2. -- El Führer Canciller Adolf Hitler ha ofrecido en el día de hoy al Principe Pablo de Yugoslavia y a la Princesa Olga un banquete en el cual se han pronunciado discursos en los que se ha puesto de manifiesto las cordiales relaciones que existen hace más de 20 años entre los dos países. Después del banquete presenciaron un gran desfile de antorchas.

En el segundo aniversario de la muerte del glorioso

GENERAL Mola

Hoy hace dos años que encontró la muerte en un accidente de aviación el invicto General español, Excmo. señor don Emilio Mola Vidal, cuando, en su afán de llegar a su destino, había despreciado las malas condiciones atmosféricas, que en aquel trágico 3 de Junio de 1937, se registraban y que ocasionaron el suceso luctuoso, en el pueblo de Alcocero de Mola.

Quien cien veces luchó en acción heroica, quien nunca supo temblar ante el peligro, cumpliendo siempre con su deber y manteniendo su honor intachable, vino a dejar rota su vida en un accidente desgraciado.

Lo que representa la preclara figura del General Mola en el Movimiento Redentor de la Patria, lo sabemos todos. Sus dotes intelectuales relevantes y sus virtudes castrenses, eran la base sólida de su gran obra militar y patriótica.

Desde el primer momento siguió al Caudillo, en la labor gigantesca de salvar a España, haciéndose cargo de la Jefatura de las operaciones del Ejército del Norte.

Iniciada por el prestigioso militar la tarea de guerra, alumbrado por el sol magnífico de la victoria, siguió aquella su curso más tarde, bajo el influjo directo de los planes que él trazara, y que reponían fielmente a su competencia profesional.

Con el General Mola, el Generalísimo Franco, tenía, para fortalecimiento de la Causa, un brazo firme y seguro; allí donde el invicto Caído estuviera, resplandecería, con toda su pujanza, la fidelidad magna de un gran español.

El General Mola, que aquí en Africa escribió páginas de gloria, y que, en todo momento, supo ofrendar a su amada Patria sus mayores esfuerzos y sacrificios, hasta el capital de dar su vida por ella, ascendió a la guardia de honor en los luceros, llevando hacia allí, con su espíritu ejemplar, todo el caudal de su fama eterna.

Al pie del monumento que en el día de hoy se inaugurará en su memoria, en Alcocero de Mola, como testimonio patente de lo que España admiraba y admira a este gran héroe del Movimiento, campeará esta inscripción:

"El día 3 de Junio de 1937, el invicto general D. Emilio Mola Vidal cayó en este lugar víctima de un accidente derivado de su actividad en el mando y de su valor militante. Quien cien veces en su vida arrojó el peligro de la guerra con ánimo y coraje levantado, vino a morir con las alas rotas en día de niebla sobre estas tierras que su nombre han hecho sagradas.

Como símbolo de lo que fué en vida, su muerte se preparó en el vuelo, entre las nubes, y en ellas quedó su espíritu abierto a las luces de la inmortalidad.

¡Honor a su recuerdo que en el futuro marcará el pórtico de la nueva reconquista de España!

El corazón en alto, por su gloria. Y en los labios de quien quiera que se detenga ante este recinto sagrado, una oración.

3 de Junio de 1938. II Año Triunfal."

Al cerra estas líneas, dedicadas a la memoria del glorioso General, pronunciamos con la mayor emoción, la frase sagrada:

Emilio Mola Vidal ¡PRESENTE!

RUTAS DE IMPERIO

Arma al brazo

Gli uomini delle Squadre sono in piedi.
(Mussolini.-Discurso 26 de marzo 1939).

Las milicias fascistas nacieron de la necesidad —que es carencia de lo preciso— y están encaminadas al servicio que es vigilancia en la tarea. —Antite-sis de la molición, arma al brazo y ojo avizor, ahí están los "squadristi", a pie firme, en disciplina perpetua, a la es-pera de la voz superior que ordene.

Caballeros de la Patria que supie-ron arrancar del corazón las tenden-cias suaves, las inclinaciones triviales, el empeño de convertir el tiempo y la energía en estéril devaneo. Pensamien-tos de más alta estirpe mueven hoy su voluntad, que los quehaceres de la Pa-tria son muchos, penosos y callados; pero hay que afrontarlos con alegría de espíritu y orgullo de deber.

Mussolini supo despertar la digni-dad colectiva. Cuanto mayor era el riesgo, más firme se traslucía la ente-reza de su pueblo; cuanto más nume-rosos sus enemigos más fácil y decisiva la vibración de las masas. El aliento sofocado durante tantos años es ya brisa de gloria. Las canciones parecen romances de epopeya y las palabras, breves y tajantes, como consigna gue-rretera, son las preciosas, las únicas que caben en el lenguaje de los hechos.

Hay gentes que a la vista del ca-mino áspero que han de recorrer, se fieren en su borde, desalentados. Pre-fieren ser espectadores y aguardar, pa-ra aprovecharlo, a que los demás rea-licen su sacrificio. Y no acaban de en-tender que el tiempo ha trocado las armas y los procedimientos; que en la lucha sorda entre el espíritu y la materia, nadie puede considerarse ex-traño y a todos incumbe un mismo penoso deber de guerrear.

La juventud de Littorio comenzó hace tiempo—en la época difícil de la vieja guardia —a montar su fusil y establecer su turno perenne, para echar a andar en la primera coyuntura. No cesó su servicio, porque no se entregó a él de manera transitoria, si-no con afanes de peligro y en deseos de riesgo. Lo atrae lo penoso, lo difícil, que es lo meritorio.

Los "camaradas de la vigilia, los es-cuadristas de la primera y de todas las horas", son la síntesis espiritual del siglo. Tantas cosas alegres como les llaman, y todas las desdeñan por ser-vir a la Patria; podían deleitarse en el reposo, y preferían la incertidumbre y la fatiga, podían entregarse a un fácil vivir en discreto silencio, y se de-jan arrastrar del clamor de las armas y escuchan con deleite la llamada ten-tadora de la muerte...

Juventud admirable que allí —co-mo aquí— lo dió todo para crear un Imperio de la nada! España tendrá, como Italia, su guardia permanente, ve-ladas ya las armas en las noches épicas de cien batallas. Caballeros armados de la mejor armadura, que es la fe en la disciplina, ahí están los hombres del siglo, a pie firme y arma al brazo...

Tiene razón Mussolini cuando hace el elogio de sus Escuadras. En ellas se quebró la leyenda de una juventud sin pulso ni ideales.

Templadas en la santa ambición de una Patria grande, por ella lucharon con denuedo. Saben que la paz es el fruto de las armas, porque con ellas se impone y con ellas se mantiene. Y ya se buscan otra tarea que la de ser-vir a Italia y al Fascismo. Como lo ha-cían los días en que el odio y la cobar-día se agazapaban contra ellos en las sombras y en las encrucijadas...

Manuel González Hoyos.

Telefonos de la Delegación del Gobierno

Excmo. Sr. Delegado.—Oficial 347.
Excmo. Sr. Delegado.—Particular y do-micilio 805.

Secretario particular 347,
Secretario particular (domicilio), 758.
Secretario Oficial, 443.
Secretario oficial (domicilio), 374.
Secretario Orden Público, 306.

Las águilas y el caracol Serás eterna porque yo te canto

Y lo es en efecto. —Lo dijo Dante Alighieri de su amada Beatriz: "serás eterna, porque yo te canto". — Y como su "Divina Comedia" ganó la inmortalidad, en ésta figurará eternamente la obscura y desconocida Beatriz, in-mortalizada porque sí, porque a su amado plugo el nombrarla en el divi-no libro.

Desde que el inmortal poeta floren-tino, hace 600 años, escribió esa frase; y desde los también remotísimos días en que nuestro Cervantes immortalizó también a su Dulcinea, porque sí, por-que la nombró en su libro eterno; mu-chos miles de personas han plagiado el verso inmortal, la frase audaz y em-pacada; aunque no en público, ni en lo poético, sino en la intimidad, al abrigo del disimulo; y en la política, más que en ninguna otra clase social.

Hoy le ha tocado el turno a Roose-velt, el presidente de todos los yan-quis. Hace pocos días, él se diría, aca-so mientras leía el Dante: ¿cómo me las arreglaría yo para que en todo el mundo se hable de mí; para que mi nombre resuene de uno a otro ámbito del planeta; y se comenten mis cosas, y hasta se critiquen mis actos?

Y... con, o sin palmada en la fren-te... exclamaria: ¡ya está!; enfren-tán dome con Hitler y Mussolini.

Ha sido exactamente así, haciendo cosa parecida, como lograron muchos criticastros traspasar los umbrales de la Historia: a lomos de un libro ge-nial: adheridos parasitariamente a la obra de algún sabio; o rastreado co-mo aquel caracol que rebasó todas las alturas...

—¿Qué otro ser existe en la Tierra que pueda subir más arriba de lo que yo he subido? —preguntó, marcada por la altura, y henchida de vanidad y desafío, el águila cuando llegó al pico más alto del Himalaya.

Y una voz gangosa le respondió: ¡Yo!

En efecto, otro ser humano había subido más que ella: un baboso cara-col que se le había montado en lo alto del pico.

Así, Roosevelt, ahora, caracoleando sobre dos águilas Imperiales está en el pináculo de la fama: ¿hasta cuándo?: hasta que ellas den un aletazo y lo arrojen, hecho añicos, en el inmenso campo del ridículo universal.

Rogelio Róspide.

Generoso donativo a los Caballeros Mutilados

Madrid, 2. — Ha tenido lugar ante la presencia del heroico General Millán Astray, la entrega de una finca de la calle de Velázquez, propiedad de la señora viuda de Allendesalazar, que dicha dama regala a los Caballeros Mutilados.

El General Millán Astray, agradeció la generosa donación en nombre del Caudillo y de los Caballeros Mutilados de guerra.

Esta finca está valorada en un mil-lón de pesetas.

TROPAS MONGOLAS PASAN NUEVA-MENTE LA FRONTERA DEL MAN-CHUKUO

Tokio, 2. — De nuevo grupos de tropas Mongolas-soviéticas han traspasa-do la frontera con el Manchukuo, ha-biendo salido tropas nipona-manchu-kuas que se disponen a arrojar fuera del territorio a los invasores.

EL MARISCAL DEL AIRE BRITANICO EN FRANCIA

París, 2. — Hoy ha llegado en avión el Mariscal británico del Aire que se trasladó seguidamente al ministerio del Aire francés.

EL ACUERDO BRITANICO CON EL IRAK

Londres, 2. — La prensa gubernamental afirma que dentro de dos sema-nas se tendrá concluido el acuerdo que la Gran Bretaña terminará con el Irak. Según los círculos políticos afirman, este acuerdo obligará al Irak a comprar en Inglaterra sus armamentos y otros productos industriales mientras que la Gran Bretaña se comprometerá a la explotación de los yacimientos petro-líferos.

DECLARACIONES DEL SANTO PADRE

Ciudad del Vaticano, 2. — S. S. el Papa ha hablado al Consistorio de Car-denales manifestando que todavía que daba una puerta abierta para entrar en una era de concordia y paz entre todos los pueblos del universo, instan-do a todos para trabajar en este sen-tido. Recibió también el Primado del Canadá.

HALIFAX NO IRA POR AHORA A MOSCU

Londres, 2. — Los centros gubernamentales manifiestan que el ministro del Exterior lord Halifax no marchará a Moscú mientras no se reciba en Lon-dres la contestación a las contrapro-positiciones anglo-francesas.

EL NUEVO REPRESENTANTE SOVIE-TICO EN POLONIA

Varsovia, 2. — El nuevo embajador soviético en Polonia ha presentado sus cartas credenciales.

Su designación fué anunciada el pa-sado mes de mayo, destacándose el he-cho de que hace más de dos años que Rusia no tienen embajador en Polon-ia.

EL MINISTRO DEL INTERIOR ALE-MAN MARCHARA A BUDAPEST

Berlín, 2. — El ministro alemán Flitz, ha aceptado la invitación que le hizo el ministro del Interior de Hungría y el lunes próximo marchará de Berlín para la capital de dicho país, en don-de se calcula que permanecerá unos días.

LA VISITA DE LOS PRINCPES DE YUGOSLAVIA A BERLIN

Berlín, 2. — Se celebró el gran desfile militar en honor de los príncipes de Yugoslavia, que fué presenciado por varios millares de espectadores, resul-tando una ceremonia soleme en ex-tremo.

Después el príncipe Pablo depositó una corona en la tumba del Soldado Desconocido.

Mañana visitará la tumba de Fe-derico el Grande y por la tarde, a un té que le ofrecerá en su domicilio par-ticular el doctor Goebbels.

EL ESPIRITU SOBRE LA MATERIA

Pueblos con fe y pue-blos sin fe

Una de las características de los hombres grandes es el exigir la fe en sus súbditos. Ante ellos han adquirido la confianza en sí mismos, tienen con-ciencia de su poder y de su grandeza, con el dominio perfecto de sus actos, con la visión certera de los graves pro-blemas de un pueblo se lanza a bus-carle la seguridad y la dicha.

Y cuando va a comenzar la en-presa Franco dice: "salvaré a España de las garras del marxismo cueste lo que cueste" (traduzco la frase del li-bro "La verité sur Guadalajara") y vosotros tened fe.

Cuando un hombre dice esto es un en-viado de Dios para librar a un pueblo. Y cuando todo un pueblo se arroja confiado en sus brazos con ese instin-to que Dios proporciona en los momen-tos difíciles a los pueblos, algo de pro-videncial ha visto en él.

Es el hecho que se repite en los gran-des pueblos modernos. En Italia Mus-solini prepara los fascios de combate les inspira la fe, se la exige y después les dice: "a Roma". Nadie discute la orden, en su paso por los pueblos les infunden la seguridad de la empresa, y no sólo tienen fe en ellos, sino que la contagian a los demás. Los obstáculos que se les presenten serán para tener mayor fe y sobre todo demostrarla. Van avanzando; los pueblos que de-jan atrás son ya pueblos convertidos llegan a las puertas de Roma, se de-tienen como quien ya ha ganado la batalla y allí descansan junto al fruto codiciado. Roma ve la fe de aquellos hombres para salvarla y se entrega a sus salvadores. Se había realizado el suceso histórico que pasará a los tiem-pos con un hombre inmortal: La Mar-cha sobre Roma.

Es Alemania, es Portugal todos pue-blos con fe. En todos se cumple la fra-se de César "veni, vidi, vici". Les miró el jefe; El Caudillo; el Duce, el Führer, les inyectó la fe, creyeron, se lanzaron a la empresa, y ganaron. Ni una indeci-sión, ni la menor prueba de desalien-to, sólo confianza y decisión; en esto se prueba el valor de los jefes y la confianza plena de sus súbditos.

Pero para exigir esta fe están en mejores condiciones los pueblos auto-ritarios que los llamados democráticos. Se cree y confía uno mejor en una sola persona que en muchas. Es al mismo tiempo una consecuencia de la cons-titución actual de estos pueblos. Son pueblos de espíritu contra la materia, de ideales redentores contra el con-cepto caciquil de los antiguos. Sólo los pueblos de espíritu tienen valor para entregarse totalmente a un hombre, y por otra parte lo menos que puede exigir un Caudillo es que el pueblo ten-ga fe en él para no ser conducido como un ser irracional.

La fe como cima altísima será la divisoria de los hombres y de los pue-blos, pueblos con fe y pueblos sin fe, he aquí las dos clases supremas en to-dos los órdenes, y así como en el orden religioso es la fe el principio de las obras y sin fe no es posible la salva-ción lo mismo en el orden político. Pero los que primero necesitan tener fe en sus destinos y en su persona son los que dirigen los pueblos si ellos no es-tán muy seguros no pueden exigir fe que debe desechar toda duda en los demás.

Y son los jefes de los Estados tota-litarios los que dan ejemplo de su fe en sí mismos, en sus decisiones en su conducta toda. Y son por el contrario los jefes de los Estados democráticos los que dudan en todos los momentos difíciles, cuando indecisos no saben qué determinación tomar. Siempre es de aplicación aquella frase de Jesucristo: "todo es posible al que cree".

Jorge de Manrique.

¡COMERCIANTES! ¡INDUSTRIALES!
¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

SON TRAIADORES A LA PATRIA QUIE-
NES AUMENTEN, LOS PRECIOS DE
LOS ARTICULOS, QUIENES LO TOLE-
RAN Y QUIENES NO LO DENUNCIAN

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,
LOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS

CEUTA

La notandera le dio todo a buena
le compró en la fonda del Medico
vamos en nuestra mano con el
conseguido 14 Mayo 1939
Juan Franco

Información de la Delegación del Gobierno

En la Secretaria particular de Su Excelencia, nos informaron en la mañana de ayer que el señor Guitart de Virto había recibido numerosas visitas, figurando entre ellas las siguientes:

Teniente Coronel de la Guardia Civil, Jefe de la Comandancia, señor Rodríguez Zaragoza.

Señora de Ibáñez (don Gerardo).
Secretario Provincial del Movimiento, camarada Castellanos.

Capitán de Intendencia señor Romero.

Una comisión compuesta por don Francisco Bolaño Medina, don Luis Gámez, don Francisco Muñoz y don Antonio Cifuentes, todos ellos vecinos del patio del Sargento Coriat número 18, que entregaron a S. E. para los fines benéficos que estime oportunos, la cantidad de pesetas 441'20 importe de la recaudación obtenida en la Cruz de Mayo instalada en dicho patio.

S. E. agradeció mucho este rasgo altruista y encargo diesen las gracias en su nombre a los desprendidos vecinos.

S. E. en la mañana de ayer despachó con el Inspector de Vigilancia señor Guzmán.

Teniente de Asalto señor Rodríguez.
Agente de policía señor Rodríguez, encargado de pasaportes.

Sargento de la Guardia Civil señor Rodríguez, de la Secretaria de Orden Público.

También despacho con el Secretario Oficial señor Cabillas y el Secretario de Orden Público capitán señor Sánchez Molina.

Cumplimiento Pascual

EN EL GRUPO ESCOLAR DE SAN AMARO

En la mañana de ayer, los niños del grupo Escolar de San Amaro, cumplieron con sus deberes religiosos, aproximándose al Altar para recibir el Santo Sacramento de la Comunión.

Se celebró una solemne misa en el local del grupo preparado exprofesamente, habiendo oficiado el Reverendo señor cura párroco de la Iglesia de los Remedios muy ilustre señor don José Rodríguez Martín.

El canónigo señor Rodríguez Martín, antes de la comunión dirigió a los niños una elocuente plática, haciéndoles comprender la gran trascendencia del acto que se celebraba, y la obligación que tienen todos para ser buenos españoles, de ser buenos cristianos.

Una vez administrado el Santo Sacramento, les fué servido a los pequeños un excelente desayuno, en el comedor de Auxilio Social instalado en aquel mismo edificio, desayuno que fué servido con el afecto y cariño que a los niños testimonian siempre, las camaradas del Servicio Social que prestan su asistencia en aquel comedor.

Con los niños, recibieron la Comunión el Director del Grupo Escolar y demás profesores, así como el Administrador de las Escuelas señor Orozco y el Secretario de la Corporación don Alfredo Meca, que asistía en nombre del señor Alcalde.

LLEGADA DE LAS CAMARADAS QUE HAN ASISTIDO A LA CONCENTRACION de Medina del Campo

Conforme habíamos anunciado ayer en nuestro diario, en el correo de la Península, llegaron por la tarde las camaradas que han ido a Medina del Campo para asistir a la gran concentración de camaradas de la Sección Femenina para rendir homenaje de gratitud y admiración al invicto Caudillo y al glorioso Ejército.

En el muelle de España, esperando a las camaradas se hallaban el Excelentísimo Sr. General Jefe del Circunscripción Occidental Señor Sáez de Buruaga; el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional, Sr. Guitart de Virto; el Jefe Provincial del Movimiento, camarada Martín Gallego; el secretario Provincial del Movimiento, camarada Castellanos; el secretario Provincial Sindical, camarada Aldazabal; el delegado de Auxilio Social, camarada Orozco; el secretario de Auxilio Social, camarada Mesa; el delegado del Trabajo accidental Sr. Cazalla Morales; los ayudantes del general Sres. comandante Zamalloa y capitán Armajach; secretario de Despacho, camarada Mora, y otras jerarquías y camaradas de la organización, a más de mucho público, y familias de los excursionistas.

Al atracar el barco, pudo observarse que todas las camaradas traían grandes sombreros de paja, y que sus rostros habían sido curtidos por el sol y el aire, siendo su humor excelente, pues venían cantando con entusiasmo músicas del Movimiento.

Tan pronto como el barco hubo atracado, la banda de música de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que se hallaba en el muelle, ejecutó los himnos del Movimiento Nacional, que fueron cantados por las camaradas que se hallaban a bordo y por el numeroso público de tierra.

Tan pronto desembarcaron, fueron saludadas con afecto por cuantos en el muelle se hallaban esperándolas, viéndose con la natural satisfacción que de su viaje, traen el más grato recuerdo, siendo una de sus mayores ilusiones, el haber podido ver y escuchar la elocuentísima palabra del Caudillo.

Una vez se hubieron reunido por secciones, con la banda de música de F. E. T. en primer lugar, se dirigieron hacia el Santuario de la Santísima Virgen de Africa, para dar gracias a nuestra excelsa Patrona, por haber realizado el viaje sin que tuvieran el más mínimo incidente.

El Rvdo. P. Begoña, que ha acompañado a las camaradas en su viaje, dirigió una sencilla plática a todas ellas, diciendo que se reunían allí para cumplir la promesa hecha a la Santísima Virgen de visitarla apenas hubiesen desembarcado.

Las recordó las enseñanzas que de este viaje tan interesante han podido sacar, después de las palabras que les dirigió nuestro Generalísimo Franco, estimulando el amor al hogar, reconocimiento al soldado que a costa de tantos sacrificios ha sabido continuar la lucha hasta vencer, y santa unidad entre todos los españoles.

Después de rezar un Padrenuestro, cinco Ave María y un Gloria Pater, cada una de las camaradas se dirigió a su hogar en busca de un descanso bien ganado, después del largo viaje hecho y muchos días de vida de campamento.

En la Cámara de la Propiedad

SE CELEBRA SESION POR LA JUNTA PROVINCIAL DE APELACION

En la tarde del jueves, tuvo lugar en el Salón de Actos de la Cámara de la Propiedad Urbana, sesión plenaria de la Junta Provincial de Apelación, a que hace referencia el Decreto número 264, sobre excepción de pago de alquileres de casa, luz y agua, a familias de movilizados y obreros en paro forzoso.

Presidió la Junta, el Delegado de Trabajo accidental, asistiendo todos los señores vocales, presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana, y Secretario.

Abierta la sesión por el Presidente, se leyó por el Secretario el Acta de la sesión anterior, que fué aprobada. Ú Seguidamente se estudiaron algunos recursos pendientes con arreglo al espíritu del Decreto, y disposiciones complementarias dictadas por el Ministerio de Organización y Acción Sindical.

La cofradía del Carmen

En el día de ayer y con asistencia del párroco don Bernabé Perpén, se reunieron los pescadores de la Almadra, habiéndose tomado en esta reunión importantísimos acuerdos, que una vez pasada la fiesta de su Patrona la Santísima Virgen del Carmen, se irán estudiando detenidamente para llevarlos lo más pronto posible a la práctica.

En esta reunión, reinó un gran entusiasmo, para la celebración de la fiesta de la Santísima Virgen del Carmen, nombrándose una comisión encargada de buscar los fondos para que pueda ser traída con la mayor urgencia la imagen de la Virgen, y organizar los festejos que ese día habrán de celebrarse en la barriada, en que atendido el ambiente de indescriptible entusiasmo, prometen ser un gran acontecimiento.

La comisión la componen los siguientes pescadores:

Antonio Fuentes, Sebastián León, José Albarracín, José León y Luis León, y como asesor Cándido Orbananos.

Esta comisión ha empezado ya a actuar, con el firme propósito de que las fiestas resulten grandes y hermosas.

Programa de las Fiestas del Corpus y Guía de Granada 1939

Hemos recibido un magnífico folleto sobre el programa de las fiestas del Corpus y Guía de Granada, 1939, editado en la Tipografía Comercial.

Este folleto, muy bien presentado, contiene una documentación valiosa sobre la ciudad de la Alhambra, figurando detalles curiosos sobre sus monumentos.

Presenta variadas y escogidas páginas literarias a cargo de escritores brillantes como Rodolfo Gil, Santiago Ruñíol, Angel Ganivet y José Zorrilla.

En la parte de ilustraciones presenta un magnífico plano de Granada; vista de la Alhambra, acuarela de Apperley, un grabado reducido del plano de Granada árabe, una fotografía tomada a 450 metros de altura por el Capitán Herrera, desde el globo "Saturno" y un croquis geográfico del macizo central de Sierra Nevada, por el Dr. Bide.

En resumen, se trata de un buen trabajo, cuya presentación y contenido son inmejorables.

LAS FIESTAS DE AGOSTO

En la tarde de hoy se reunirá la Comisión especial nombrada con asistencia del Ilmo. señor Alcalde don Fernando López Cantí, en la que se esplanarán iniciativas muy interesantes, en relación con las grandes fiestas que han de celebrarse el próximo mes de Agosto, en homenaje de la excelsa Patrona de Ceuta y de nuestro invicto Caudillo.

Si no nos equivocamos, también podemos anticipar, que de esta reunión saldrá nombrada la Comisión que ha de hacer el viaje para invitar al Generalísimo Franco para asistir a estas fiestas, viaje que habrá de realizarse en plazo muy breve.

Noticias varias

MEJORIA

Se encuentra muy mejorada de las dolencias que le aquejaban, la distinguida señora doña María Bein, esposa del Excmo. señor Delegado del Gobierno Nacional don Jacobo Guitart de Virto.

A LA PENINSULA

Marcharon a Madrid, donde fijarán su residencia, doña Maria Teresa Alonso, viuda de Aznar, hija política del Excmo. señor don Severino Aznar, Asesor Social del Instituto Nacional de Previsión.

Tan distinguida dama, iba acompañada de sus monísimos hijos, así como de su señora madre doña Teresa Tolval y encantadora hija Lolita.

NUEVO JEFE DE POLICIA DE CASTILLEJOS

En el día de ayer ha tomado posesión de su cargo el nuevo Jefe de Policía de la Frontera de Castillejos nuestro querido amigo don Eladio García Coronado, al que le deseamos un feliz éxito en sus funciones.

EL ARTE SACRO ES EL ESPEJO DONDE SE REFLEJA LA FE DE UN PUEBLO. ONCE NACIONES CONCURRAN A LA EXPOSICION DE ARTE SACRO. EN ELLA SE EXPONEN CERCA DE 1.500 OBJETOS DE EJEMPLAR BELLEZA. EN LA EXPOSICION DE ARTE SACRO SE MUESTRA EL ACUERDO TRIUNFANTE DE LA BELLEZA CON LA CREENCIA.

JUNIO
4
Domingo

Recaudación de
Auxilio Social
Emblema LERIDA



Cuando España necesite de tu oro ¿serás tú capaz. español de Franco, de retener en poder tuyo aquellas alhajas que pueden servir para la reconstrucción de la Patria?

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 3 de Junio de 1939. Año de la Victoria.

Artículo 1.—Las bandas de cornetas y tambores de Flechas se encontrarán en sus respectivos cuarteles a las 7 de la mañana del domingo cuatro en que se celebra la Fiesta de San Fernando, Patrón de estas Organizaciones para tocar diacón y izar banderas. Acto seguido recorrerán las principales calles con la banda de música de F. E. T. y de las J. O. N. S. terminando en el cuartel José Antonio.

Artículo 2.—Todos los Cadetes, Flechas y Pelayos de la ciudad y Campa se concentrarán a las 8 de la mañana en el Cuartel de José Antonio, desde donde se dirigirán a tomar el desayuno con que serán obsequiados por los casinos, hoteles, cafés y bares de la ciudad.

Terminado el desayuno los Cadetes, Flechas y pelayos se concentrarán en sus cuarteles respectivos para en formación asistir a la solemne misa que tendrá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África a las 10 de la mañana.

Artículo 3.—Terminada la Santa Misa, tendrá lugar la revista de todas las secciones de la Organización Juvenil en la Plaza de África y acto seguido una comitiva de cadetes y otra de flechas, nombradas por los respectivos instructores, ofrendarán coronas de laurel a José Antonio ante los muros de la Catedral y Santuario de África respectivamente, terminando con los himnos.

Artículo 4.—El Desfile tendrá lugar a continuación frente a la fachada del Ayuntamiento, ante las autoridades y jerarquías de F. E. T. y de las JONS.

Artículo 5.—A las 12 concentración en traje de campo en la plaza de San Sebastián de donde se emprenderá la marcha al Campamento del Capitán Ramos.

Para el almuerzo cada afiliado debe ir provisto de plato, cuchara y tenedor. "Por el Imperio hacia Dios."

El Delegado Provincial de O. J.

ORDEN DE LA MILICIA DEL SECTOR DE CEUTA, DEL DIA 3 DE JUNIO DE 1939.--AÑO DE LA VICTORIA

Servicio para mañana

Comandante de Guardia alférez, D. Fidencio Pasamar Giraldo.

Imaginería otro alférez don Alfonso Moreno Sánchez.

Cabo Dris Ben Tahar Buzragi.

Otro Al-lal Ben Lahasen B. Hacha, 71.

Corneta, Hamed Ben Mohamed Sar guini.

8 falangistas-tradicionalista de primera línea de la Centuria de Depósito.

Servicio de Control: Alférez don Alfonso Moreno Sánchez.

Visita de Hospital y control, un cabo de la Centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante, Antonio Sevilla.

Comandancia de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Se hace público por el presente, que el próximo martes 6 a las 11 horas se rán vendidos en pública subasta en el Cuartel de esta Comandancia, tres caballos y cinco mulos de desecho de este Cuerpo. El importe de este anuncio será a cargo de los adjudicatarios.

Ceuta, 2 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.

EL CAPITAN MAYOR ACCIDENTAL, Juan R. Orellana.

V.º B.º EL TENIENTE CORONEL PRIMER JEFE, Ramiro G. Guadiana.

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

(O)

Número premiado en el sorteo de ayer el 54.

La disputa entre Noruega y Dinamarca para la posesión de Groenlandia

Copenhague, 2. — Está de actualidad en estos días la pretendida reivindicación de Noruega por la Groenlandia, que ha causado en Dinamarca cierta irritación, a pesar de las seguridades dadas por el Gobierno danés.

Es curiosa la historia de la propiedad del gran territorio al Norte de Dinamarca.

El año 1387 el rey de Dinamarca era también Rey de Noruega habiendo tomado posesión de las colonias noruegas, entre las cuales la Groenlandia y las islas Faroer. A partir de este año Noruega formó parte de Dinamarca hasta 1814. cuando el Congreso de Viena la asignó a Suecia, porque Dinamarca había ayudado a Napoleón. Este presente comprendía solamente Noruega regalada por los congresistas vieneses a Suecia, y no la Groenlandia ni las islas Faroer. En 1905 Noruega se declaró independiente y en 1931 ocupó de improvisó una parte de la Groenlandia, lo que provocó en Dinamarca una viva irritación y dió lugar a serios roces entre los dos naciones que fueron llevados ante el tribunal internacional de La Haya para un arbitraje. El juicio fué unánime: Groenlandia y las islas Faroer debían pertenecer a Dinamarca; y Noruega fué así obligada a desalojar el territorio groenlandés. A pesar de todo existe aún en Noruega un partido que reivindica no sólo la Groenlandia sino también las islas Faroer y el asunto de vez en cuando provoca apasionadas polémicas en la prensa.

ELEMENTOS ROJOS DETENIDOS EN VALENCIA

Valencia, 2. — Entre los elementos rojos detenidos por los agentes de la brigada social, en estos últimos días, figura un sujeto llamado Emilio García Menor, al que se le acusa de ser autor de más de 50 asesinatos.

También ha sido detenido Antonio Jiménez Moreno, que actuó como asesor de la Junta de campesinos de Castiller y responsable de todos los crímenes cometidos en dicho pueblo y la comarca.

SE DECRETA LA PROVISION DE CARETAS ANTI-GAS

Londres, 2. — Según un decreto publicado recientemente en Berlín, todos los ciudadanos del Reich, están obligados a proveerse de caretas anti-gás.

El precio de coste de cada careta es de cinco chelines, pero se determina en la mencionada disposición, que la clase necesitada, podrá adquirirlas, gratuitamente.

MISA DE CAMPAÑA EN HONOR DE SAN FERNANDO

Madrid, 2. — El próximo domingo y en el paseo del Retiro, se celebrará una Misa de campaña en honor de San Fernando, Patrón de las Organizaciones Juveniles. El acto revistará una gran solemnidad, esperándose la asistencia de todas las Autoridades y Jerarquías del Movimiento.

LA DIPUTACION DE VITORIA INVITADA A LA INAUGURACION DEL MONUMENTO AL GENERAL MOLA

Vitoria, 2.—La Diputación al ser invitada para asistir a la inauguración del monumento en memoria del llorado general Mola, ha nombrado una comisión que depositará en él una corona de laurel en nombre de Vitoria.

La Exposición de Arte español en Ginebra

Ginebra, 2.—Con gran solemnidad se ha celebrado la inauguración de la Exposición de arte español. Las obras españolas han sido colocadas de manera admirable por el señor Sotomayor.

En la primera sala, llamada Sala Imperial, figuran los tapices de la Conquista de Túnez, presidiéndola el retrato ecuestre de Carlos V.

En esta Exposición figura un conjunto de 170 cuadros, 130 de ellos pertenecientes al Museo del Prado y el resto al monasterio del Escorial y a la Real Academia de Bellas Artes.

Al acto de la inauguración las autoridades suizas que pronunciaron discursos, hablando también el ministro de España. Los oradores suizos expresaron su gratitud hacia las autoridades españolas por haber cedido tan generosamente las obras, acto que constituye una prueba de la amistad que une a Suiza con España. En su discurso también expresaron su admiración por el heroísmo y valor tradicional que han demostrado los españoles en las guerras de liberación. Declararon que el espíritu de la raza Hispana está reflejado en las obras expuestas.

El ministro de España leyó un telegrama del subsecretario de asuntos exteriores y dió las gracias por las atenciones que han tenido con él representante del Generalísimo Franco.

Todos los asistentes al inaugural eligieron la exposición que constituye una muestra del arte español. Se espera que esta exposición tendrá un éxito enorme.

Entre las personalidades que han visitado figura Lord Halifax que aprovechó su estancia en Ginebra para visitar las obras de arte español; el ministro Bonet que había asistido a la conferencia Anglo-Franco-Soviética y algunas personalidades, entre ellas, los críticos de arte de los periódicos "The Times" y "Daily Telegraph" que han llegado expresamente para visitarla. La prensa tanto Suiza como extranjera dedican largos comentarios de elogios a la exposición. Todas las importantes revistas preparan un álbum sobre las pinturas expuestas.

Extraña mucho a los visitantes la noticia de que cierta prensa francesa ha difundido diciendo que la exposición de Ginebra no tenía interés por que todo lo importante del Museo del Prado había sido ya enviado a Madrid.

Esta exposición Ginebrina se cerrará el 31 de Agosto fecha en que se procederá a preparar el inmediato envío de las obras a España para lo cual las autoridades Suizas han dado todas las facilidades.

PERSONALIDADES ITALIANAS VISITAN LAS OBRAS DEFENSIVAS DE MADRID

Madrid, 2. — Varias personalidades de la política y las letras italianas han estado visitando los alrededores de la ciudad, pudiendo presenciar el estado en que han quedado. Han sido huéspedes del Servicio de Investigación y antes de emprender su regreso a Burgos destacaron sus impresiones sobre la visita, de tanto daño causado por las hordas rojas.

Instituto de Segunda Enseñanza Hispano Marroquí de Ceuta

Alumnos a los que por este Instituto se ha sido concedida MATRICULA GRATUITA para el presente curso de 1938-39.

TERCERA RELACION

Nombres y apellidos

José Andrés Colás Alegría.
Luis Colás Alegría.
Manuel Guimera Beltri.
Victor Guimera Beltri.
Gonzalo M. Puya Gil.
Rafael Romero Buades.
Santiago Ramón Fernández de Lis.
Luis Fernández de Lis.
Gonzalo Panadero Martínez.
José Luis Baró Shatrey.
Fernando Jiménez Albéniz.
José María Valdés Cavanna.
Matilde Ortega González.
Luis de Castro Moreira.
Dionisia Martín Sillero.
Herminia López Gomollón.
Victoria Arasanz Palmero.
Elvira Arasanz Palmero.
Carlos Rubio de Juan.
José Castelló Pacheco.
América García Gracia.
Bruno Vives Hermoso.
Andrés Arasanz Palmero.
Gaspar Vives Hermoso.
Abdelkader Benchib Tamsaman.
Antonio Salazar Pazos.
Amalia Jiménez Quijada.
Miguel Angel Alvarez Sarmiento.
José Luis Alvarez Sarmiento.
Isabel Prado Sanz.
Simi Benamor Checury.
José Aranda Sánchez.
Ramón Madrid Rico.
Eduardo Saavedra Duarte.
Jesús Luis Fernández Díaz.
María Concepción Sierra Ochoa.
María Teresa Elizondo Gozáñez.
José Medina Anaya.
Agustín Llinas Llinas.
Mariano Vicente González.
Fernando Alonso López.
Fernando Alonso.
Mercedes Aldana Alvarez.
Leonor Velasco González.
José Valero Narváez.
José Quintana González.
Guillermo Domínguez Cachorro.
Manuel Tinoco Balbuena.
Francisco Sempere Macía.
Ester Benhahan Garzón.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Por ignorarse el domicilio del Sargento provisional don Arturo González Martínez, se ruega a algunos de sus familiares se persone en la Sección tercera de Recluta de este Ayuntamiento, para un asunto de su mayor interés.

Ceuta 1 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Secretario.

COMISION DE FESTEJOS

Mañana sábado día 3 de los meses de la Victoria, se celebrará sesión la Comisión de Festejos en el Despacho Oficial de la Alcaldía, y será presidida por el señor Alcalde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 2 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Presidente de la Comisión, Antonio Cazalla.

AVISO

En estas Oficinas Municipales y a disposición del interesado, se encuentra depositada una cartera de caballero conteniendo varios documentos a nombre del soldado Julián Cuesta Martínez.

Ceuta, 31 de mayo de 1939. — Año de la Victoria.

El Secretario, A. Meca.

LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO LEGAL: BILBAO (edificio de su propiedad,) ARENAL, 3

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta:

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1

Lea V. EL FARO

El cabecilla Bujeda, logró reunir cien millones de pesetas

Madrid, 2. — Según noticias, procedentes de París, la gran pesadilla en los círculos rojos españoles es la fuga de Jerónimo Bujeda.

Se dice que a poco de estallar la guerra obtuvo el nombramiento de agente de compras en la capital francesa, consiguiendo reunir en concepto de comisiones por esta causa, más de cien millones de pesetas.

NUEVO TENIENTE FISCAL DE LA AUDIENCIA DE BARCELONA

Barcelona, 2.—Por el Sr. ministro de Justicia ha sido nombrado nuevo teniente fiscal de esta Audiencia don Luis Mateses.

EL ENORME EXITO DE LA EXPOSICION DE ARTE SACRO

Vitoria, 2.— Son innumerables las personalidades, tanto nacionales como del extranjero, que han llegado a visitar la Exposición de Arte Sacro que se viene celebrando en esta ciudad. Hoy visitaron el certamen el señor cónsul de Panamá, la esposa del general Solchaga, el embajador de la Gran Bretaña y 30 niños pertenecientes al Colegio de San Ignacio de Loyola de San Sebastián. El orfeón donostiarra también asistió al certamen, habiendo interpretado ante el numeroso público allí existente varias canciones clásicas.

EL GENERALISIMO PRESIDE EL CONSEJO DE MINISTROS

Burgos, 2.—A última hora de la tarde de hoy se ha reunido el Consejo de ministros bajo la presidencia del Jefe del Estado, Generalísimo Franco.

EXTREMISTAS Y MALEANTES DETENIDOS

Madrid, 2.—Por la policía ha sido detenido Luis Font, que pertenecía al ateneo libertario y que fué uno de los cómplices del asesinato del escritor Ramiro de Maeztu. Igualmente fué detenido un tal José Valsedo, que fué co mandante del Ejército rojo y que es autor de numerosos asesinatos. Otro de los que ha sido detenido hoy, es José Pascua que fué capitán de un batallón rojo disciplinario y el cual es acusado de numerosos crímenes.

S. E. el Jefe del Estado dirige una comunicación a Pilar Primo de Rivera

Burgos, 2. — El Jefe del Estado ha dirigido una comunicación a la Delegada Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS, Pilar Primo de Rivera, haciéndole presente su profunda satisfacción por los brillantes actos celebrados con motivo de la magna concentración de Medina del Campo.

S. E. el Generalísimo Franco, subraya la gran complacencia que le ha producido este acto histórico, porque en él se ha puesto de relieve, de manera inequívoca, el alto espíritu y disciplina ejemplar de la mujer española.

GRAVES SUCESOS EN PALESTINA

Jerusalén, 2.—Hoy han vuelto a repetirse los sucesos graves en Palestina. En esta ciudad una patrulla que estaba de observación fué agredida por un grupo armado, siendo muertos tres soldados ingleses y otros tres israelitas que la formaban. La escaramuza tuvo lugar a 35 millas al noroeste de esta ciudad. En otro incidente producido también en las inmediaciones de esta ciudad han resultado diez heridos y seis muertos más.

CONFERENCIA DE CONTRALMI-RANTES

Tokio, 2.—A bordo de un barco de guerra Nipón ha tenido lugar una entrevista entre el Contralmirante Inglés en aguas chinas y el almirante Japonés

Reacciones francesas ante el PACTO CON RUSIA

Se pone en duda el valor del concurso militar de los soviets

París, 2. Continúa preocupando a la prensa francesa el acto con los soviets.

Un órgano de indudable ortodoxia de mo-masónica como el radical "Republique", se ha permitido estos días poner en duda el valor del concurso militar que la Rusia soviética podría ofrecer a sus vecinos de Occidente y a sus patrocinadores franco-británicos.

El autor del artículo hace notar la disparidad de condiciones provenientes del hecho de que Moscú dispone en Francia de un millón y medio de fieles afiliados representados en el Par-

lamento por unos 80 entre diputados y senadores, mientras que el Gobierno francés no tiene en Rusia nadie que pueda actuar en su favor ni siquiera informaría sobre lo que se hace o se piensa en aquel misterioso país. El articulista confiesa tener más miedo al contagio bolchevique que esperanza en la potencia de la aviación y de los carros de asalto soviéticos y hace notar que si en caso de conflicto Rusia podría acaso aportar una ayuda considerable, es seguro que antes y dada la

escasa protección que ofrece el sistema de Gobierno francés la influencia política de los soviets no dejará de ejercitarse sin que por parte de Francia se pueda esperar la menor contra partida.

Por otra parte, "L'Action Française" se hace eco de algunos rumores, según los cuales, el ministro de Negocios Extranjeros Bonnet, se habría permitido hacer unos días poner objeciones a la conclusión del pacto con Moscú siendo puesto por Daladier en la alternativa de someterse o dimitir.

El general Queipo de Llano huésped de honor del Reich

Stuttgart, 2.—El General don Gonzalo Queipo de Llano Jefe de la misión militar española que va a Berlín para asistir al Congreso de ex-combatientes y al desfile de los legionarios alemanes que han luchado en España, ha llegado hoy a esta capital. El General español fué recibido muy cordialmente por las autoridades siendo declarado huésped de honor del Reich.

ELECCIONES SENATORIALES EN HUNGRIA

Bucarest, 2. — Después de las elecciones que se han celebrado, están preparándose también las senatoriales para las cuales se dice habrá gran lucha.

EL VIAJE DEL RESIDENTE GENERAL FRANCES

Rabat, 2. — Procedente de la región de Tadla y en avión llegó esta tarde el Residente General Nogués, a quien le acompañaba el Teniente Coronel Jefe del Estado Mayor de la Región del Sus.

El Generalísimo y la repatriación de los niños llevados por los rojos al Extranjero

Madrid, 2. — A las dos de la tarde de ayer recibió el Presidente de la Diputación la visita del Comisionado directamente por el Generalísimo, para protección de menores, a fin de seguir la repatriación de los niños llevados por los rojos al extranjero. Esta nueva preocupación del Caudillo de muestra una vez más su constante amor a la infancia española. Hasta ahora han sido repatriados 9.000 niños, quedando por repatriar unos 30.000.

Se están haciendo todos los esfuerzos posibles por conseguir de una vez la repatriación de estos infelices víctimas del marxismo.

DISPOSICIONES DEL MINISTRO DE LA GUERRA BELGA

Bruselas, 2.—Como consecuencia de la reorganización del Ejército belga el ministro de la Guerra ha dado varios decretos para que se completen los cuadros de la oficialidad con los mandos completos de todas las unidades.

PACTO ITALO-GERMANO DE AUXILIO SOCIAL

Berlín, 2.—Ayer se firmó un nuevo pacto entre Italia y Alemania. Este es de auxilio social y tiende a proteger a los obreros de ambos países para asegurar a estos el derecho de ser atendidos, tanto en un país como en otro.

EL NUEVO MINISTRO PLENIPOTENCIARIO DE LA REPUBLICA DOMINICANA

Madrid, 2. — Ha llegado a esta capital el nuevo Ministro Plenipotenciario de la República Dominicana, quien anteriormente fué Ministro de la Guerra y de la Gobernación en su país.

DESPUES DE LA MAGNA CONCENTRACION DE MEDINA DEL CAMPO

Sevilla, 2. — La Delegada Provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. acompañada de algunas seguidoras, estuvo visitando esta mañana al Gobernador Civil, señor Cedenas Camino, donde cuenta de su regreso a Sevilla, después de la magna concentración que tuvo lugar en Medina del Campo.

Las Jerarquías Femenina informan a la primera Autoridad Civil, sobre los resultados brillantes de este acto histórico y la acogida tan cariñosa que le fué dispensada a la representación de Sevilla en el Castillo de la Mota.

Tuvieron ocasión de hacer entrega al heroico General Millán Astray de preciosa bandera para mutilados de guerra, confeccionada en los talleres de la reorganización, y que desfiló ante el Caudillo, en unión de las legiones de mujeres falangistas que rindieron un cálido homenaje al Generalísimo y a su glorioso Ejército.

EL GENERAL FRANCES GAMELIN EN INGLATERRA

Londres, 2. — El general francés Gamelin asistió al acto de presentación de banderas. Le acompañaba el ministro de Trabajo, rindiéndoles honores una compañía del Ejército británico. El general francés después de entrevistarse con el ministro de la Guerra ha regresado a París.

LA CIUDAD CHINA DE CHUNG-KING ES EVACUADA

Chung-King, 2. — El Estado Mayor del ejército chino ha ordenado que la población civil se traslade a los campos de los alrededores con objeto de que no sufra las consecuencias del bombardeo en el que ya han perecido unas diez mil personas. Solamente en el centro de la ciudad existe una población de más de doscientas mil almas.

DETENCION DE VARIOS POLITICOS AUSTRIACOS

Viena, 2. — Por la policía han sido detenidos, el que fué jefe de prensa del anterior régimen, Eduardo Dollin y un ex ministro, los cuales estaban reclamados por malversación y escándalos políticos.

EXPOSICION DE MAS BOMBAS EN PALESTINA

Jerusalén, 2. — Hoy han hecho explosión, en distintos sitios de esta ciudad, cuatro bombas, produciendo siete muertos y cuatro heridos de consideración, todos ellos árabes. También en las afueras explotaron tres bombas más, colocadas en los puntos de enlace de la línea de teléfonos, quedando cortadas las comunicaciones. Estos terroristas iban disfrazados de mujeres árabes, pero se tiene la seguridad de que eran israelitas.

LOS PAISES ESCANDINAVOS RECHAZAN LA GARANTIA QUE SE LES OFRECE

Londres, 2. — La prensa inglesa comenta, en sus editoriales de hoy, que todavía no se ha recibido en Londres la respuesta de los Soviets a las con traproposiciones anglo-francesas. Por otro lado se tiene la impresión de que las potencias bálticas no admiten la garantía que pide para ellas Molotov.

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5.

Comisión Provincial de Subsidio al Combatiente

(6)

Nuevamente se vuelve a recordar, en evitación de imponer sanciones y tomar medidas desagradables, a los comerciantes y dueños de establecimientos de bebidas, la obligación de proveerse diariamente de los tiques necesarios para el consumo de su venta; sin que en ningún momento puedan alegar el carecer de los mismos por haberse terminado.

Así mismo de entregar al consumidor la menor cantidad posible de tiques, con el fin de facilitar la rápida comprobación de que se entrega justamente el tanto por ciento del importe de la compra, desapareciendo, sin excusa alguna la costumbre adoptada por muchos comerciantes de no entregar más que tiques de 0'05 y 0'10 céntimos.

Por los Inspectores de esta Provincial, se llevará una constante vigilancia a estos efectos y se castigará inexorablemente a todo aquel que trate de eludirlo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 1 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Jefe Provincial, Epifanio Hernández.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los vendedores, tanto estables como ambulantes, de helados, refrescos, con fituras y caramelos, la obligación que tienen de entregarnos a los compradores los tiques correspondientes cuando el precio de la adquisición sea mayor de 0'15 céntimos.

Del cumplimiento de la presente orden, se encargarán los inspectores designados por esta Comisión Provincial, imponiendo a los contraventores severísimas sanciones.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 1 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Jefe Provincial, Epifanio Hernández.

La actualidad deportiva Animación para el encuentro de mañana

El equipo que el "Betis" opondrá al "Ceuta-Sport"

Ya está el aficionado contando las horas que faltan para que béticos y ceutistas irrumpen nuevamente sobre el field de nuestro Campo Municipal de Deportes. Mientras llega ese momento feliz, no pierde el tiempo. Se dedica a hacer toda clase de conjeturas y vaticinios con respecto al desarrollo y resultado del match.

Unos dan como vencedor al Betis y otros por el contrario, a los locales. Aquellos basan su pronóstico en que los béticos desplazan a nuestra ciudad un magnífico conjunto, avalado con la reaparición del rapidísimo extremo canario Timimi, y en que todos sus jugadores van a dar el máximo de rendimiento en su encuentro de mañana, con el fin de vengar aquella derrota del Regional, que ultimamente le proporcionaran los ceutistas.

Los que creen en nuevo triunfo ceutí, que son los meros, claro está, fundamentan su criterio en las últimas excelentes actuaciones tenidas por el cuadro "merengue" y en el decidido empeño que todos sus integrantes han de poner en la lucha para no dejarse arrebatar la victoria por sus afamados rivales.

Sea el triunfo para unos como para otros, lo cierto es que en corrillos y mentideros deportivos no se habla ya de otra cosa que del sensacional partido de mañana. Huelga, pues, decir que todo ello se traduce en una animación, realmente extraordinaria.

Como decíamos ayer, el Betis se desplaza a nuestra ciudad con su mejor conjunto, dispuesto a llevarse el triunfo y a borrar aquella deficiente actuación tenida en nuestro Stadium cuando el final del Torneo Regional Sur. He aquí el cuadro que anuncian los béticos, se verá mañana frente a los nuestros:

Suárez; Telechía, Belmonte; Peral.

Fernández, Tomasín; Timimi, Morita, Paquirri, Arana y Saro.

Un gran equipo, como podrán apreciar nuestros aficionados. A la reaparición del genial exterior Timimi hay que añadir la del "golesador" Paquirri, magnífico centro-delantero, realizador de jugadas verdaderamente geniales, así como el debut del interior Arana y en colocación de Saro, en el extremo izquierda de la vanguardia, donde tan excelentes resultados diera a raíz del match entre las selecciones de Sevilla y Lisboa.

El Ceuta-Sport, aún es prematuro poder dar su alineación definitiva, sacará ante el Betis el mejor cuadro que dispone en la actualidad. Sea el que sea, saltará al terreno de juego dispuesto a ratificar su gran clase y decidido a poner en la lucha todo ese su inigualable entusiasmo que le lleve a conseguir el magnífico trofeo que la Colonia Aragonesa ha donado al vencedor del partido.

Ante estas perspectivas, el Campo Municipal de Deportes va a verse mañana como en las grandes solemnidades. Repleto de público y repleto de emoción ante las magníficas jugadas que desarrollarán ambos contendientes.

Desde ayer puede admirarse en los escaparates de la Casa Ibáñez la artística copa que la Colonia dona para el vencedor.

En Ceuta, las localidades pueden recogerse en la Casa Molina, en la Joyería "La Esmeralda", en Casa Benoliel y en el Comercio de don José Ibáñez. Recordamos a los que deseen asistir al partido separar sus localidades para que no se encuentren con la sorpresa de que éstas se hayan agotado. El partido se lo merece.

OUT.

Cartelera

CERVANTES

Después del éxito rotundo obtenido con "Una hora en blanco" y "La esposa de su hermano, METRO GOLDWIN MAYER presenta en el local de las buenas películas.

FURIA

su tercer gran estreno de la temporada 1939.

FURIA

la obra cumbre del genial director alemán FRITZ LANG.

FURIA

la creación suprema de la exquisita SYLVIA SIDNEY y el más formidable papel encomendado a Spencer Tracy.

FURIA

ha sido la sensación de los cines madrileños al estrenarse hace dos semanas en el Capitol.

FURIA

ha obtenido un éxito apoteósico al estrenarse la semana pasada en el Pathé Cinema de Sevilla.

FURIA

que se estrena hoy en CERVANTES ob tendrá seguramente una gran acogida

FURIA

la historia de un inocente que la multitud condenó al linchamiento.

FURIA

está perfectamente hablada en español y es un Film Metro exclusivo del CERVANTES

Fuerzas Militares de Marruecos (E. M.)

ORDEN GENERAL DEL DIA 1 DE JUNIO DE 1939. AÑO DE LA VICTORIA

En virtud de lo dispuesto en el decreto de 25 de Mayo de 1939 (B. O. número 147), sobre normalización de los servicios de transporte, a partir del día de hoy uno de Junio, cesará automáticamente la requisita de todos los coches ligeros y camionetas, tanto en el Protectorado como en las Plazas de Soberanía.

Lo que de Orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y cumplimiento.

EL CORONEL JEFE DE ESTADO MAYOR, Aresio Viveros.

Comité Económico local de Ceuta

Todos los almacenistas y minoristas de esta Plaza, remitirán a este Comité antes de las 19 horas del lunes día 5, declaración jurada de las existencias que tengan de patatas, haciendo constar la cantidad tanto de frescas como de viejas.

Ceuta 1 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.

EL VICEPRESIDENTE, Pedro Chacón.

MIS MEJORES VOTOS PARA EL SACRO, ESPLENDOR DE NUESTRO EXITO DE LA EXPOSICION DE ARTE RELIGIOSO. -- (Doctor Gomá).

Los concursos de EL FARO para el número extraordinario del 5 de Agosto

AVISO

El plazo de admisión de trabajos para el tercer concurso para dibujantes, que, como se indica en la base cuarta del mismo, se señala para el día 30 de mayo, ha sido ampliado hasta el día 5 de junio, a petición de varios concursantes de Tetuán.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 3 palabras 5'50 pesetas. For cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

RUIZ barnizador de pianos y muebles en general. Duarte 8.

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

SE VENDE colección "Episodios Nacionales". Calvo Sotelo 112 1.º núm. 5. Horas: 10 a 1.

COMPRO muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital. Teléfono 819.

CERTIFICADOS todas clases, precios económicos. Patio Hachuel, 47.

Lea V. EL FARO

Stadium MUNICIPAL

DOMINGO, 4 JUNIO 1939 A LAS 5'30 DE LA TARDE

Interesante partido de fútbol entre los equipos

Betis Balompié (de Sevilla) Ceuta-Sport

disputándose una valiosa copa donada por la COLONIA ARAGONESA

Comisión Local del Subsidio al Combatiente de Ceuta

Se pone en conocimiento de los señores beneficiarios del Subsidio al Combatiente, que el pago de las nóminas se efectuará en la forma y en los días que a continuación se detallan, en horas de 11 a 1, y de 3 a 8, de la tarde.

Lunes, 8.—De 11 a 1 los subsidiarios comprendidos en los números del 1 al 200 y de 3 a 8 los subsidiarios comprendidos en los números del 201 al 500.

Martes.—9.—De 11 a 1 los subsidiarios comprendidos en los números del 501 al 700 y de 3 a 8 los subsidiarios comprendidos en los números del 701 al 1.000

Miércoles 10.—De 11 a 1 los subsidiarios comprendidos en los números del 1.001 al 1.200 y de 3 a 8 los subsidiarios comprendidos en los números del 1.201 al 1.533.

Viernes y sábado, correspondiente a los días 9 y 10, los que no se hallan presentados a cobrar durante los días mencionados. Pasado este plazo no se admitirán reclamaciones por ningún concepto. Para cobrar el referido subsidio es indispensable la presentación del interesado.

El día 8, por la tarde, de 3 a 8, se presentarán a cobrar al mismo tiem-

po que los subsidiarios por esta Comisión Local, aquellos beneficiarios que correspondan percibir el subsidio por la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de esta localidad, debiendo formar en filas aparte y por números de orden, de carnet.

Nota.—Se advierte a los subsidiarios, pertenecientes a los subsidios local, que deberán presentarse a cobrar en la misma forma que los pertenecientes a la Cámara de Comercio, con objeto de evitar toda clase de aglomeraciones, que redundan en perjuicio de los beneficiarios en general.

Ceuta, 2 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Jefe local, José Santacruz.

Academia Casares

GALEA, 14

Director: D. JOSE CASARES ROLDAN

CULTURA GENERAL. -- BACHILLERATO INGRESO EN FACULTAD. -- CARRERAS ESPECIALES

El curso de verano empezará el 15 de Junio

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -- TELEFONO 6-2-6

Llegada de las camaradas de la Sección Femenina que fueron a la concentración

En la tarde de ayer y procedentes de Medina del Campo, donde acudieron a la concentración femenina recientemente celebrada, llegaron a nuestra plaza las camaradas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Tetuán y de otras ciudades de la zona, las que mañana continuarán para sus respectivos destinos.

Vienen encantadas de la magna concentración, de las palabras del Caudillo, de las que ya dimos cuenta y del resultado general de aquella donde tan altamente se ha vivido el espíritu nacional-sindicalista de nuestras juventudes.

Fueron recibidas por las jerarquías del Movimiento y sus familiares y su paso por las calles de la ciudad dieron lugar a grandes manifestaciones de simpatía.

Centro de Estudios Marroquíes

EXAMENES

Plazo para exámenes del curso de 1938-39. -- Convocatoria

Los exámenes ordinarios de las asignaturas cursadas en este Centro darán comienzo el día 20 del corriente mes; el plazo de matrícula para examinarse en cualquier asignatura o grupo terminará en dicho día 20 a las 13 horas.

Para datos complementarios, consúltese en Secretaría de 10 a 13 y de 16 a 18.

Tetuán 1 de junio de 1939. -- Año de la Victoria.

El Director.

Comité Económico Regional

A partir de hoy 4 de junio, los precios de venta de los azúcares serán los siguientes:

Azúcar granulada: por mayor, 124 ptas. los 100 kilos, al público, 1'30 el kilo.

Azúcar de tableta: por mayor, 37 ptas. caja, kilo, 1'50 al público.

Azúcar pilón francés: por mayor, sacos de 32 pilones, 92'20 ptas., al público, 3'00 ptas. pilón.

Azúcar pilón español: por mayor, caja de 25 pilones, 82'20 ptas., al público, 3'35 ptas. pilón.

Tetuán 4 de junio de 1939. Año de la Victoria.

El Presidente.

El sobre original



¡Recuerdalo!

Departamento Provincial de Organización del Servicio Social de la Mujer de Marruecos y Plazas de Soberanía

La Delegación Nacional de Auxilio Social donde radica de modo absoluto la organización del Servicio Social de la Mujer, exige la tarea de postular a todas las mujeres solicitantes del Servicio Social.

El Caudillo, que al decretar el trabajo femenino en el nuevo Estado incorpora a la mujer a los destinos de la Patria, dice en el preámbulo de su decreto 378: "Señala el Estado al Auxilio Social de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. como sector propicio donde realizar el Servicio Social, en razón de haber sido fundado para aliviar los dolores producidos en la gloriosa Cruzada primeramente y las angustias sociales de la post-guerra en la actualidad, y de este modo comenzar a dar efectividad a la actual concepción política del Movimiento Nacional Sindicalista como cauce por el que ascienden los valores espirituales del pueblo hasta el Estado y por el que llega el impulso y unidad que el Estado imprime al pueblo nacional".

Las postulaciones de Auxilio Social mientras llega el momento propicio de la paz en el que podrá darse al Servicio Social la magna extensión proyectada, formarán esa parte cíclica, obligatoria, que determina claramente el artículo 10 del Reglamento.

Con lo establecido por las reglas y el espíritu del decreto y con el contenido de estas instrucciones, este Departamento Provincial advierte, además, a todas las cumplidoras del Servicio Social que sus derechos de cumplimiento de éste no serán reconocidos totalmente mientras no hayan participado, por lo menos, en tres postulaciones y con una recaudación de CIN

CUENTA PESETAS COMO MINIMO, por cada pareja postulante.

Asimismo es obligado a toda cumplidora del Servicio Social el uso del distintivo correspondiente a su carácter, durante todo el tiempo del cumplimiento del mismo; no se ha señalado por la Delegación Nacional la ostentación del emblema de un modo caprichoso, sino obedeciendo al imperativo contenido en el artículo 9º del Reglamento aprobado por S. E. el Jefe del Estado en 28 de noviembre de 1937, y siendo el acto de ostentar el distintivo en un acto de servicio de naturaleza análoga a todos los demás que prestan las mujeres sujetas a nuestra disciplina y a la vez exponente del alto honor que las corresponde como participantes en la tarea de reconstruir España según se dice en el artículo 1.º del mismo precepto legal, es necesario que todas y cada una de dichas mujeres cumplan fielmente con esa obligación.

Aquellas mujeres que no se hayan provisto del emblema antes mencionado, no podrán en su día adquirir el distintivo correspondiente a tener terminadas las tareas del Servicio Social.

Siendo norma de este Departamento Provincial exigir el fiel cumplimiento de cuantas disposiciones emanen de la Delegación Nacional, se advierte que toda falta de las cumplidoras en las postulaciones que se les señalen y la no ostentación del distintivo o emblema, serán sancionadas con los recargos correspondientes.

Tetuán 1 de junio de 1939. -- Año de la Victoria.

El Jefe del Departamento Provincial ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

Auxilio Social

DEPARTAMENTO PROVINCIAL DE SERVICIO SOCIAL

El día 1 de junio se presentarán a trabajar en:

Comedores

Magdalena Buena Beltrán; Angeles Perce Martínez; M. Luisa Sharkey Villalva; Antonia Cabrera Avila; M. Luz Lra Escaribano; T. Guadalupe Mesonero Corredera; Marina Saura González; Maruchi Montero Ríos; Ester Amatria Ruiz; Encarnación Roda Frías.

Puericultura

Josefa Zoforas Noguera; Africa Cano Triano; M. Josefa Ortiz Ferrero; Elvira García Muriel; Teresa Maldonado Vázquez; M. del Pilar Vara de Rey.

Delegación Provincial de Auxilio Social Julia Navas Navas; M. Luisa Loma Autran; Caridad Azorin Toledo; Dolores Sánchez de las Heras; M. del Carmen Montaner Cuesta; Celia Carreto Seguido; Evangelina Arias Fernández; Teresa Ferrer Martínez.

Negociado de Subsistencias Carmen López de la Miyar.

Hospital Militar

Mercedes Laguna Laguna; Crisanta Herrada Martínez; Amparo Plaza Herrero.

Jefatura Provincial de F. E. T. Maria Soledad Montaner Cuesta. Organizaciones Juveniles M. de los Angeles Colas Alegría.

Anuncios breves

SE VENDE un cochecito para niño y un dormitorio y comedor. Razón: Agencia Rauda.

tuando de padrinos don Atanasio Gómez Villa y su hermana Teresa.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto y precioso niño, el segundo de su matrimonio, la distinguida y bella señora doña María Teresa Fernández Ramos, esposa del conocido industrial don Rafael Benet Enrich, quedando tanto la madre como el recién nacido en perfecta salud.

Felicitemos a los Sres de Benet por tan grata nueva familiar.

REGISTRO CIVIL

En el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones:

Natalicios

José Luis Gutiérrez Castillo, hijo de Luis y de María; Francisca López García, hija de Antonio y de Francisca; Angeles Lozano Jurado, hija de Cristóbal y de Carmen; José Oliver Cortés, hijo de José y de Manuela; Fernanda Díaz, hija de Antonio y de Margarita; María del Rosario Sánchez Rosal, hija de Manuel y de Rosario; Encarnación López Alvarez, hija de Francisco y de Carmen.

Jefatura Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, (E. M)

ORDEN GENERAL DEL DIA 2 DE JUNIO DE 1939. -- AÑO DE LA VICTORIA, EN CEUTA

Comisiones Clasificadoras de Prisioneros y Presentados

Dispuesta por la Superioridad la creación de Comisiones Clasificadoras de prisioneros y presentados en Tetuán y Larache, y el mantenimiento de las ya constituidas en Ceuta y Melilla, así como que sean estas Comisiones las que entiendan en la clasificación de cuantos presentados lo verifiquen en este Territorio, he tenido a bien disponer lo siguiente:

Todos los individuos que en lo sucesivo hagan su presentación en este Territorio, incluso aquellos que pertenecían con anterioridad a Cuerpos de su guarnición, comparecerán ante las citadas Comisiones Clasificadoras, las que recibirán de la Auditoría de Guerra de esta Jefatura Superior, las instrucciones oportunas.

Lo que de orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y cumplimiento.

Es copia,

EL CORONEL JEFE DE E. M., Aresio Viveros.

Jefatura Provincial de Propaganda

Virtudes Andrés Jiménez; Concepción Clavijo.

Dispensario Municipal

Remedios Martínez; Dolores Ventura Orozco.

Territorial de Prensa

Angeles Grimaldi Delgado.

Delegación Comarcal de Auxilio Social

María Espinosa Giménez; Emilia González Blanco; M. Angustias Roda Lucena; Francisca Rubio Moreno; Caridad Alcaraz Martínez; Concepción González Díaz; M. del Carmen Valdehrama; M. Teresa Tamarit Sanz; Remedios Bravo García; M. de la Huerta Quiñones.

Hogar Infantil

Antonia Cabello Marmolejo; Mercedes Villar Lacal; Luisa Fernández Ruiz.

Noticias varias

BAUTIZOS

En la tarde de ayer se verificó en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el acto de imponer las aguas del bautismo a un precioso niño, hijo de don Francisco Vázquez Herrera y de su esposa doña Manuela Coronil Cotrino, siendo apadrinado por don Antonio Sánchez Hidalgo y doña Ana Chamorro Gutiérrez.

Al acristianado se le impuso el nombre de Manuel.

Asimismo recibió las aguas bautismales otro precioso niño, hijo de don Juan Andrés Gómez Ríos y de su esposa doña Encarnación Villa del Río, dándosele el nombre de Antonio y ac-



Se detiene a la artista María ALIAGA Está acusada como instigadora del asesinato de "Valencia II"

Barcelona, 2.—Ha sido detenida la artista María Aliaga Lozano, por la policía de Barcelona y en cumplimiento de un exhorto de Madrid, enviado por el juzgado militar.

Parece que la mencionada artista está acusada de ser la instigadora del asesinato del conocido matador de toros Victor Roger "Valencia II", cuya muerte la encontró bajo la dominación roja.

María Aliaga había vivido con él durante siete años y se cree que el objeto del crimen fue apoderarse de valiosas joyas, poniéndose para ello en contacto con algunos milicianos que fueron los encargados de asesinarle mediante el percibo de algunas pesetas.

Una vez realizado el asesinato y ya las joyas en poder de la artista, ésta marchó a Barcelona a donde vivió últimamente con un comisario político.

La artista ha sido trasladada a Madrid y en su poder se ha encontrado gran cantidad de alhajas.

AZANA COMPRA UNA FINCA QUE LE RENTARA MAS DE CIENTO MIL FRANCO

Madrid, 2.—Se tienen noticias de París que dan cuenta de la vida que lleva Azaña en la capital francesa.

Recientemente el cabecilla rojo ha comprado una finca en el boulevard Raspall, que le producirá una renta superior a cien mil francos.

EL MINISTRO DE JUSTICIA CONDECORADO POR EL REICH

Vitoria, 2.—El ministro de Justicia, conde de Rodezno, recibió la visita del embajador alemán, quien le entregó las insignias de la Orden del Águila alemana, que le ha sido otorgada por el Führer.

Igual condecoración entregó al subsecretario del Departamento, señor Arellanos.

EL TENIENTE GENERAL SALIQUET EN MURCIA

Murcia, 2.—Ha llegado a esta capital el teniente general Saliquet, acompañado de sus ayudantes.

Le rindió honores una compañía de Infantería con bandera y música.

El general Saliquet se propone mañana mismo seguir su viaje a Alicante.

LAS ELECCIONES RUMANAS

Bucarest, 2.—Se han celebrado en todo el territorio rumano las elecciones generales.

En todos los distritos reinó el orden más completo careciendo de interés por el escasisimo número de electores que han intervenido.

Los resultados no han sido aún dados a conocer.

GOEBBELS RECIBE A LA DELEGACION DE PRENSA YUGOESLAVA

Berlín, 2.—La delegación de la prensa yugoeslava que se encuentra en esta capital bajo la presidencia del jefe de prensa de aquel país, fué recibida por el doctor Goebbels en el ministerio de Propaganda, conversando detenidamente con cada uno de los visitantes.

EL MINISTRO DE CULTURA NACIONAL DE ITALIA IRA A VIENA

Viena, 2.—El próximo domingo llegará a esta capital como huésped del ministro Goebbels el ministro italiano de Cultura Nacional, que asistirá a las representaciones teatrales extraordinarias que se celebrarán y también a una reunión de los jefes de las oficinas de Propaganda de Alemania.

LOS BRINDIS PRONUNCIADOS POR HITLER Y EL PRINCIPE PABLO

Berlín, 2.—Los brindis pronunciados por el Führer y el príncipe regente de Yugoslavia, en el banquete de gala que tuvo lugar en la Cancillería, ha causado en Berlín profunda impresión.

Los círculos políticos de Belgrado conceden gran importancia política a esta visita, poniendo de relieve que Yugoslavia se siente satisfecha por las buenas relaciones con el Estado vecino de la frontera noroeste.

Los manejos soviéticos

Berlín, 2.—Las grandes democracias una vez que cometieron la imperdonable imprudencia de colocar a Polonia contra Alemania atrayéndola a su política de cerco e impidiendo el retorno de Dantzing a los alemanes, ya no se preocupan de la ciudad libre ni de la petición germánica de una carretera a través del "corredor" toda vez que en estos momentos todos sus pesamientos se dirigen a Rusia. La triple alianza democrática y antitotalitaria es su mira principal.

En los círculos alemanes se considera esta alianza con Rusia como una aventura de las grandes democracias de la que estas deben esperar solamente desilusiones. El pacto con los soviets ha destruido por otra parte aquel mínimo de realismo político que quedaba a las potencias occidentales. Rusia será un elemento de perturbación para las democracias; éstas sueñan con sofocar a las potencias del Eje y quedarán sorprendidas al constatar que su pacto con Moscú no les reportará ninguna ventaja sino por el contrario una serie de nuevas dificultades.

Por ejemplo, el Gobierno soviético ha protestado por la decisión de los Estados escandinavos de fortificar las islas Aland en el Báltico. Los Estados escandinavos habían expresado al Reich el deseo de proceder a tal fortificación con objeto de acentuar su neutralidad. Rusia se opone a esta medida toda vez que las Aland han visto crecer su importancia como base naval eventual de las fuerzas aliadas anglo-soviéticas si se realiza el pacto con Rusia. El libre paso y el enlace de los mares septentrionales es de gran valor para Inglaterra y su eventual aliada después de que el enlace por los Dardanelos se ha hecho más problemático por la creciente potencia de la flota italiana en el Mediterráneo.

La "Correspondencia Política y Diplomática" subraya la inconsciencia con que las potencias occidentales se esfuerzan en atraer a toda costa a la Rusia soviética a su política de cerco. "Esta inconsciencia—declara el periódico—documenta elocuentemente el

ULTIMAS NOTICIAS

Roma, 2.—El Príncipe heredero de Italia y su esposa han embarcado hoy para Cerdeña, con el fin de asistir a una gran revista militar y desfile de tropas.

Roma, 2.—El tratado comercial italo-argentino ha sido acogido muy favorablemente por toda la prensa romana, diciendo que ofrece la posibilidad de restablecer las relaciones comerciales entre ambos países, sin que Italia abandone su política autárquica.

Londres, 2.—Un informe de la Agencia Reuter dice que la respuesta de Moscú a las proposiciones anglo-

francesas será el mismo contenido que el discurso de Molotov.

Roma, 2.—Hoy celebró su fiesta onomástica S. S. Pío XII, recibiendo con tal motivo millares de telegramas de felicitación de todas partes del mundo.

El Santo Padre se dirigió al Sacro Colegio, pronunciando un discurso en el que agradeció todas estas felicitaciones y dijo que la hora presente estaba llena de dificultades, pero que la Iglesia no cesaba de elevar plegarias por la paz.

Hizo una exposición detallada del momento que vive el mundo y pidió a todos los fieles una oración, confiando en la buena fe de los hombres de Estado que ante sus grandes responsabilidades, abogarán porque no se altere la paz.

Finalmente el Sumo Pontífice dió la bendición apostólica.

Otawa, 2.—Continuando su gira por el Canadá, los Reyes de Inglaterra llegaron esta tarde a la capital del Estado de Alberta.

Se dirigió luego seguidamente al palacio legislativo, en donde el primer ministro del Estado, les ofreció a un saludo de bienvenida, dando lectura a un vibrante mensaje.

Los soberanos recibieron los últimos telegramas sobre la situación en que se encuentra el submarino que se accidentó en la costa de Gales.

Ankara, 2.—Una misión militar turca se encuentra de camino a Londres, a donde marcha para conferenciar con el Estado Mayor británico.

Copenhague, 2.—La prensa danesa muestra su gran satisfacción por haber sido aprobado en las Cámaras el pacto de no-agresión con Alemania.

El ministro del Exterior de Dinamarca, ha declarado que con este acuerdo se ha prestado un gran servicio al mundo y que Dinamarca sostendrá su neutralidad, junto con los demás Estados nórdicos.

Sofía, 2.—También en Bulgaria ha causado mala impresión un artículo del "Paris Soir" aparecido en su número del pasado día 31 de mayo. En este trabajo se reproducía de manera tendenciosa, entrevistas concedidas por los estadistas búlgaros, entre ellos el presidente del Consejo y el ministro del Exterior.

Washington, 2.—El senador norteamericano Naus, ha vuelto a poner sobre el tapete la cuestión de las deudas de guerra.

Considera el viaje de los reyes ingleses como magnífica ocasión para recordar a Francia y a Inglaterra que el importe pendiente en ese concepto asciende a doce millones de dólares.

Finalmente considera llegado el momento de apretar los tornillos a Francia y a Inglaterra.

Buenos Aires, 2.—El Presidente Ortiz, ha declarado que la Argentina va a iniciar el cambio de política económica, restringiendo gastos generales y fomentando su riqueza industrial.

LA EXPOSICION DE ARTE SACRO, NOTABLE MANIFESTACION DE LOS SENTIMIENTOS QUE SIENTEN HACIA LA IGLESIA LOS DESCENDIENTES DE SANTA TERESA DE AVILA, DE SAN IGNACIO Y DE SAN JUAN DE LA CRUZ. (Su Santidad Pío XI).

Goliat

es un Cemento Portland artificial

de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:

Casa BAEZA HERMANOS